

SE COMENTA

Que este asunto de la **Ley Antinepotismo** que promovió la **Presidenta de la República, Claudia Sheinbaum**, para aplicarse en 2027, ha sido un parteaguas para aquello de definir lealtades. Dellado mexiquense dejaron muy clara la postura a través de la **lideresa estatal de Morena, Luz María Hernández**, quien expresó el apoyo la versión original sobre no postular a candidatos a reelección o que tengan que ver con parientes postulados a algún cargo a partir del siguiente proceso y no hasta el 2030 como la “cuchareó” el **Senado de la República**.

Que otro signo claro de este acompañamiento del **Estado de México** que gobierna la **maestra Delfina Gómez**, ha sido la permanente presencia, por diversas vías, de la **mandataria federal** en estas tierras. La próxima semana la texcocana acompañará Sheinbaum en una visita de supervisión a las obras del **Trolebús elevado** que está programado para inaugurarse este año.

Esta infraestructura que conectará a **Chalco** con **Santa Martha** en solo 30 minutos para beneficio de más de 3 millones de habitantes, se considera parte importante del **Plan Maestro de Rescate al Oriente mexiquense**, que avanza con celeridad.

Que se dio un paso más en el camino a la renovación del **Poder Judicial estatal** y todo parece ir en tiempo y forma y ayer, sin mayores sorpresas, se confeccionó en el **IEEM** el **listado final** de aspirantes a alguno de los **91 cargos** en disputa. Por su parte, el **INE** informó que van hasta el momento **142 mil 68 mexiquenses** capacitados para integrar las mesas directivas de casilla seccional de los comicios para diversos cargos federales que se llevará a cabo el **próximo domingo 1 de junio**.

Que hay buenas noticias para los bosques mexiquenses, pues en un comparativo entre el **primer bimestre de 2024** y el de este **2025**, los **incendios forestales** registran una **reducción de 75 por ciento**, mientras que la superficie afectada disminuyó en 59 por ciento, señala **Alejandro Sánchez Vélez, director de Probosque**. La administración mexiquense está aplicándose a fondo para el combate más importante a estos siniestros: la prevención. —